

BVDM

Wohnungsbau stützt Einrichtungsbedarf

Montag, 04.04.2016

Der Einrichtungsbedarf steigt weiter. Im Jahr 2015 wurden rund 309.000 Baugenehmigungen für Wohnungen erteilt. Dies entspricht einem Zuwachs von 8,4% im Vergleich zum Vorjahr. Diese Entwicklung dürfte die Möbelnachfrage in Deutschland im laufenden Jahr zusätzlich ankurbeln, prognostiziert der Bundesverband des Deutschen Möbel-, Küchen- und Einrichtungsfachhandels (BVDM) in einer Pressemitteilung.

Die höchsten Steigerungen gab es bei Neubauwohnungen in Mehrfamilienhäusern (+6,9%), neu gebauten Einfamilienhäusern (+8,1%) und Modernisierung von Wohnungen im Bestand (+20,4%).

[zum Seitenanfang](#)